



Groupe de l'Alliance progressiste des
Socialistes & Démocrates
au Parlement Européen

Délégation socialiste française

Communiqué de presse – Strasbourg – 25 octobre 2016

<http://www.deputes-socialistes.eu/rerelations-de-lunion-europeenne-avec-liran-pour-une-cooperation-exigeante/>

Relations de l'Union européenne avec l'Iran : pour une coopération exigeante

Les eurodéputés socialistes et radicaux ont aujourd'hui voté favorablement au rapport Howitt sur la stratégie européenne vis-à-vis de l'Iran.

Nous partageons l'essentiel des recommandations du rapport, qui pose les bases de la réintégration de l'Iran dans la communauté internationale. L'Union européenne doit faire preuve d'ouverture, tout en restant lucide sur la situation régionale et interne de l'Iran.

C'est pourquoi nous avons voté en faveur de l'amendement conditionnant explicitement le développement des relations économiques à des progrès dans le domaine des droits de l'homme, des droits des femmes et de la liberté d'expression. Cette conditionnalité vient compléter celle relative au respect de l'accord nucléaire.

Ainsi, pour les eurodéputés socialistes et radicaux, la ligne est claire et ferme : toutes nos relations avec les pays de la région doivent avoir pour objectif le respect, la sécurité et la sûreté des populations du Moyen-Orient et d'Europe.